

2019年6月18日(火)

イベント報告

宝石のように！光るどろだんごを作りました

今年度イベント第2弾の今回も！「宝石のように」をキーワードとして光るどろだんご作りを行いました。ホームセンターなどで売っている“荒木田土”に水を混ぜてコネコネ。形を丸く整えて、暫く乾かします。ここまでの作業は時間の関係上スタッフが予め行いましたが、どろだんごのベストな状態を試行錯誤すること数週間…。その甲斐あって当日みんなの前にお目見えしたどろだんごはベストコンディション!!



↑↑この状態から綺麗な球体になるようにひたすら削っていきます。うまくいかなくても大丈夫。土なので少々うまく削れなくてもいくらでも修正がきくのがいいところ。みんな、削る時は無心で真剣！



↑↑ただ削っただけでこの輝き！丸く削れたら好きな色の顔料で色を付け、乾燥させてガラス瓶で磨きます。



磨き上げられたどろだんごはもうどろだんごではなく、宝石!!
みんなとっても上手に仕上げてくれました。作る合間を縫って、いつものようにティーアワーも行い、充実した時間を過ごすことが出来ました。

次回のイベントは10月に行う予定です。詳細はポータル配信や教室外の掲示板に掲載しますので、良ければチェックしてくださいね。